

UNION DES CENTRISTES DE BEZONS

PETITE ENFANCE, UNE PRÉOCCUPATION CONSTANTE

La question de l'accueil des « tout petits » a été laissée trop longtemps sans réponse, et nous payons cher ce retard. C'est pourquoi nous nous félicitons de l'engagement pris par la municipalité sur ce sujet depuis le début de ce mandat. Le « Relais Petite Enfance » Pauline KERGOMARD, inauguré le mois dernier, est un exemple de cette volonté nouvelle de service public de qualité, de même que l'annonce de l'ouverture d'une crèche d'une vingtaine de berceaux dans le courant du premier semestre 2022. Cet engagement doit se poursuivre et nous soutiendrons les initiatives qui seront proposées notamment en ce qui concerne les places de crèches qui sont une nécessité absolue pour les jeunes parents bezonnais.